

Donnez de la voix aux élections européennes du 9 juin 2024 !

Le dimanche 9 juin 2024, citoyens et citoyennes d'Europe, nous avons **rendez-vous avec la démocratie**. Les élections européennes sont une occasion cruciale de faire entendre notre voix et de participer activement à la vie politique. En tant que syndicat engagé, le Sgen-CFDT encourage vivement tout un chacun à exercer son droit de vote. L'une des valeurs cardinales de notre syndicat est la démocratie, ce **D de la CFDT** auquel nous tenons fortement.

Avoir une conscience politique, c'est comprendre l'importance de notre représentativité au sein des institutions européennes. Ne nous disons pas que ça ne sert à rien : **chaque liste ayant plus de 5 % des suffrages obtiendra des élu-es**. Plusieurs d'entre elles, dans leur variété, portent nos valeurs. Mais elles ont besoin de nos voix, de notre vote.

L'abstention, quant à elle, ne doit pas être la solution de facilité. Ce n'est en effet pas une défausse, mais **un choix à part entière**. C'est un acte fort qui ne devrait jamais être perçu comme une simple option par élimination.

Depuis l'étranger aussi, nous sommes concerné-es par l'issue de ce scrutin. De nombreuses décisions fondamentales se jouent au Parlement européen, influençant notre quotidien, nos droits et notre avenir commun. Ne sous-estimons pas l'impact de notre participation : chaque vote compte pour construire **une Europe qui nous ressemble et rassemble**.

Le Sgen-CFDT lance un appel à la responsabilité et à l'engagement pour un avenir où nos voix, nos luttes et nos aspirations trouvent écho et force. **Rendez-vous aux urnes le 9 juin 2024 !**